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Gemäss Berichterstattung der Riehener Zeitung vom 21. März 2014 wird von Ende 
April 2014 bis Mitte 2015 die Grenzacherstrasse im Abschnitt Allmendstrasse -

Hörnli Grenze saniert. 

Während dieser Zeit wird die Grenzacherstrasse für den privaten motorisierten 
Verkehr in Fahrtrichtung Basel gesperrt. Dieser wird über die Hömliallee, Kohlistieg, 
Rauracherstrasse, Bäumlihofstrasse umgeleitet. 

Dem Unterzeichnenden stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen, um 
deren Beantwortung er den Gemeinderat bittet: 

1. Weshalb kann der Verkehr während der Bauzeit nicht einspurig mit einer 
Lichtsignalanlage über die Grenzacherstrasse geführt werden? 

2 Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass zumindest in den 
verkehrsarmen Zeiten (abends, nachts, Wochenenden) der Bauabschnitt 
einspurig befahren und auf die Umleitung durch bewohnte Gemeindegebiete 
verzichtet werden kann? 

2 Wurde der Gemeinderat über die geplante Umleitung durch Riehener 
Wohnquartiere und z.T. über Riehener Gemeindestrassen informiert und hat 
er dieser zugestimmt? Wenn ja, weshalb? 

3. Welche Massnahmen sind vorgesehen, um die betroffene Bevölkerung auf 
Riehener Boden vor der zusätzlichen Verkehrs- und Lärmbelastung zu 
schützen? 

4. Welche zusätzlichen Vorkehrungen sind zur Schulwegsicherung in diesem 
Gebiet vorgesehen? 

5. Obwohl der Abschnitt Hörnliallee-Kohlistieg der Rauracherstrasse heute eine 
Tempo 30-Zone ist, wird auf den Wegweisem beim Hörnli noch immer 
empfohlen, diese Strecke vom Hörnli in Richtung Lörrach und Riehen zu 
befahren. Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass diese 
Signalisation der geplanten Umleitungsstrecke entsprechend umgeändert 
wird? 

Ebenso erneuert wird die Lörracherstrasse. 

6. Welche Verkehrsführung ist während diesen Sanierungsarbeiten für das OeV, 
den motorisierten und den Langsamverkehr geplant? 


